

¿UNA CAÍDA PREDECIBLE?

SEÑOR DIRECTOR:

Un informe de The Economist muestra que Chile descendió entre las economías de países OCDE en comparación con 2023. Del séptimo lugar bajó al undécimo este año.

Como este *ranking* se elabora a partir de las variaciones del PIB, del precio de las acciones, de la inflación, la tasa de desempleo y el balance fiscal primario, es posible ofrecer una explicación en base a dos factores. En primer lugar, el mercado accionario de Chile ha tenido un rendimiento por debajo del colombiano en la región. También se observa un incremento en el déficit fiscal primario. Ambos factores pudieran aumentar la incertidumbre económica, lo que por añadidura le pega a la rentabilidad; con las consecuencias vistas en el mercado de las acciones. Quizá se trata de una caída que era predecible. Por ello, despejar dudas y elevar la productividad son los desafíos de cara a un desarrollo que se sostenga en el tiempo. Todavía es tiempo de actuar.

Nicolás Garrido

Director Departamento Economía y
Administración FEN UNAB